
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

День Учителя в нашей 
школе! 

 
 

 

 

 

 

 
30 сентября под прицелом 
детских глаз юные учителя 
проводили уроки, испытав на 
себе все прелести профессии 
Учитель. 

Стр.5 
«Мне по душе 

профессия Учитель» 
Интервью с Л.А. Ивановой 

«Наша школа  стала более 
современной, ведь каждый 
год мы делаем все для того, 
чтобы нашим ученикам 
было максимально удобно  
в ней учиться». 

Стр.4 

Как успешно сдать  
ЕГЭ? 

 
 

 

 
 

 

 

 
Секретами по сдаче ЕГЭ с 
нами поделились выпускни-
цы-медалистки 2011 года. 

Стр.3 
 

Замечательный праздник 1 сентября  
дал старт новому учебному году для 
всех школьников! А это значит – начи-
нается время учебы! 

День знаний в школе был торжест-
венно  открыт словами Л. А. Ивановой 
– директором нашей школы. Людмила 
Александровна говорила о больших 
изменениях во внешнем и внутреннем 
облике  школы. Действительно, из-
менилось очень многое!  На  средства,  
выделенные Администрацией г. Челя-
бинска,  был реконструирован при-
строй школы  и спортивная площадка,  
отремонтирован спортивный зал, и да-
же поставлены душевые  

На торжественной линейке присут-
ствовал Глава Администрации г. Челя-
бинска Сергей Викторович  Давыдов. 
Он поздравил учеников 91-ой школы с 
началом учебного года. С.В. Давыдов 
был удовлетворён  результатом рабо- 

 

ты строителей и  педагогического кол-
лектива нашей школы. Да,  школа зажи-
вёт по-новому, и не только потому,  
что она помолодела и похорошела, но 
и потому, что наша школьная семья 
стала ещё больше! 115 первоклассни-
ков услышали свой первый звонок! На-
деемся, нам придётся недолго ждать, 
когда маленькие ученики проявят свои 
таланты! 

Этот день поистине стал для многих 
настоящим праздником! Каждый уче-
ник нашей школы  был рад не только  
встрече со своими школьными друзья-
ми, но и встрече со школой!  

По традиции  линейку завершил  
гимн  школы, в котором  на вопрос: 
«Где нас теплый ждёт «привет»?»  все  
услышали  весёлый и дружный ответ: 
«В 91-ой!». 

 Спец.корреспондент 
Анна Климко 10-а класс 

 

ОКТЯБРЬ 
№1 (5) 

ГАЗЕТА ДЛЯ ВСЕХ И 

КАЖДОГО! 

Глава города – С.В. Давыдов на классном часе в 4-а 

Открывай, смотри! Будь в курсе всех школьных событий! Сделай свою жизнь ярче! 
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МЫ ПОВЗРОСЛЕЛИ  НА ГОД! 
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А ЧТО ТАМ, ВПЕРЕДИ? 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Дома вечером я с удовольствием 
рассматривала учебники и подписы-
вала их. Совершенно необычно писать 
новую цифру класса (на этот раз седь-
мую), ведь каждый год привыкаешь к 
классу, и каждый раз веришь, что это 
никогда не изменится. Но каждый 
учебный год приходится привыкать 
заново. А ведь не так далеко выпуск из 
школы. А там уже не будет ни цифры 
класса, ни любимых учителей, ни 
школьных друзей.  

Старостина  Александра 
ученица 7-а класса 

 

Когда я пришла в школу 1 сентября, 
я поняла, что очень соскучилась по 
одноклассникам и учителям.  

На линейке я отметила одну вещь: 
стадион был отлично отремонтирован. 
Думаю, теперь мне будет приятнее за-
ниматься физкультурой. 

Вот мы построились, и началась 
торжественная линейка. Мне было 
довольно забавно наблюдать за перво-
классниками: все радостные, но еще в 
себе неуверенные. Они обязательно 
полюбят нашу школу! 

В заключение праздника все пели 
гимн школы. Мне всегда нравится этот 
момент, когда все сближаются, осоз-
навая общее единство все школы. 

После линейки мы пошли в класс. 
Войдя в свой родной кабинет №24, я 

 

сразу отметила новый ремонт. Стало 
так непривычно от нового цвет стен. 
Первый урок был посвящен Дню 
города. На уроке нам выдали учебни-
ки. После летних каникул непривычно 
брать в руки книги, насыщенные 
новыми терминами. Но при этом ощу-
щается какое-то неуловимое чувство 
привычности, так не хватавшей мне 
летом. По классу я соскучилась, да и 
школа была бы для меня не школой, 
если бы не было нашего самого 
“тихого, спокойного и способного” 
класса.  

 

Начало сентября – 
 самое непростое время для всех 

школьников. Приходит понимание, 
что беззаботным денькам 

 пришел конец и снова предстоит 
рано вставать, таскать тяжелую 

сумку с учебниками и зубрить 
формулы. Но…  

Летом все скучают по школе. Что?! 
Ты не скучал? Да ладно, мы тебе 

вряд ли поверим. 
 

Новая школа, новые учителя, 
другой коллектив, другие порядки, 
множество изменений - все это не 
так просто.  

Знакомство с новой школы у 
меня началось в августе на 
отработке. Я пропалывала клумбы с 
цветами, убирала листву, подметала 
и собирала мусор на территории 
школы. 

Конечно, мне бы хотелось, 
чтобы было красиво, чисто, уютно и 
празднично в нашем «Доме знаний». 

Я хочу, чтобы эти два новых 
учебных года прошли с взаимопо-
ниманием.  

Для этого я буду стремиться и 
стараться прилежно учиться, с пони -  

9 лет – срок немаленький. 
Интересно, а насколько за эти 3283 
дня можно успеть полюбить свою 
школу, друзей и учителей? Менять 

что-либо в своей жизни после такого 
времени трудно (но возможно), ведь 

в новой школе другая атмосфера. 
Новички попадают в коллектив со 
«старичками» и порой им нужно 

много  времени, чтобы 
познакомиться  и привыкнуть. 

 

манием относиться ко всем, кто 
меня окружает в этом мире. 

P.S. С уважением, Катя К. 10-б класс 
 

Перемены в моей жизни 
Первого сентября я шла на линей-

ку не в свою родную школу, в кото-
рой проучилась девять лет. Я пришла 
в новую школу. У меня в жизни 
произошли большие перемены.  

 

Интересно, что же видит Катя 
впереди? Наверное, своих новых 
друзей, отличное настроение и 

«пятерки»! 

Торжественная линейка 1 сентября на стадионе школы 

Стр.2 
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«ЗОЛОТАЯ» МОЛОДЕЖЬ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Кросс Нации 
Каждый год около памятника 

Курчатову проходит «Кросс 
Нации», на котором я побывала 
впервые. 

Во главе с учителями физкуль-
туры Алексеем Олеговичем Изо-
товым и Анной Александровной 
Ильиной наша команда из 9-ти де-
вушек отправилась бороться за 
призовое место в кроссе. 

Пока мы шли по тропе к стади-
ону, нам встречались спортсме-
ны, которые уже пробежали дис-
танцию. Кто-то был усталым, а 
кто-то и радостным. 

На старте среди участников 
Металлургического района  были 
и наши девочки-спортсменки. А я 
с группой болельщиков под-
держивали свой район. 

Самому маленькому участни-
ку соревнований было всего 3 го-
да! (это был мальчик из семьи 
спортсменов) С малых лет, а уже 
в большом спорте! 

Участница Кросса Нации 
Власова Екатерина 10-б класс 
 Яна Комелькова учится в ЧелГМА,  на 

стоматолога(бюджетная форма) 
- Почему ты решила пойти именно в 

медицину? 
 - В медицину решила пойти, потому 

что врач –  нужная и интересная профес-
сия, позволяющая совершенствовать 
свои знания и умения на протяжении 
всей жизни. 

 

половину нужного материала, да и 
то при крайне упорной подготовке. 
От себя хочу сказать, что история 
требует твердого знания хроно-
логии и глубокого анализа событий. 
В этом нужно разбираться, это 
нужно знать и учить. Если вы 
отнесетесь к занятиям несерьёзно, 
то никакой репетитор вам не помо-
жет. А ещё обязательно прини-
майте участие в олимпиадах, кото-
рые проводят университеты! 

ЖЕЛАЮ УДАЧИ И УСПЕХОВ В 

УЧЕБЕ! 
С выпускницами беседовала 

Тетюева Анастасия 

Александра Ляпкова учится в ЧелГу, 
на факультете лингвистики 

перевода. 
- Сложно ли было поступать? 
- Поступать лично для меня было 

не очень трудно, может быть, потому 
что я не претендовала на бюджет. На 
лингвистике бюджетные места - дело 
крайне трудное. Тут нужны либо 
победы на олимпиадах, либо знание 
английского языка, как своего родно-
го. Но это не значит, что можно было 
расслабиться, подготовка к ЕГЭ шла 
полным ходом. 

- Почему выбрала именно лингви-
стику? 

Лингвистику выбрала только по 
собственному желанию. Поставила 
себе цель овладеть минимум двумя 
языками. Перспективно, интересно, 
полезно. 

 

Выпуск 2011 в нашей школе не 
остался незамеченным. В этом 

году медали за успехи в обучении 
получили Яна Комелькова и 

Александра Ляпкова.  
 Вчерашние школьницы, а 

сегодня – студентки, они 
продолжают обучение в Высших 

учебных заведениях нашего 
города. 

Яна Комелькова: 
Совет для учеников один:чтобы 

добиться хороших результатов, 
нужно приложить немало усилий. В 
нашей школе замечательные учите-
ля,  которые  дадут  необходимые 

 

КОРОТКОЙ СТРОКОЙ 
 

На ЕГЭ придется 
 надеется только 

на себя 

знания, но без собственного жела-
ния высоких результатов, без 
усердия, все это будет впустую. ЕГЭ 
–важный этап в жизни, который, воз-
можно, определит дальнейшую судь-
бу, поэтому к экзаменам нужно под-
ходить со всей серьезностью и от-
ветственностью.  

ВСЕ ВАШИ ТРУДЫ ОБЯЗАТЕЛЬНО 

ДАДУТ РЕЗУЛЬТАТ! 

Александра Ляпкова: 
Самый главный совет:НАЧИНАЙТЕ 

ГОТОВИТЬСЯ ЗАРАНЕЕ. Лучше прямо с 10 
класса, особенно ЕГЭ по истории и 
иностранному языку. За год вы успе-
ете хорошо усвоить только  

Стр.3 
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ИНТЕРВЬЮ С ДИРЕКТОРОМ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Аня: Здравствуйте, уважаемая 
Людмила Александровна! В честь 
грядущего юбилея школы и про-
шедшего «Дня учителя» мне бы 
хотелось задать вам несколько 
вопросов. 

 «Я по натуре трудоголик» 
Аня: Как вы считаете, профессия 
учителя –  это ваше призвание? 
Л.А.: Я честно скажу, что с самого 
детства не мечтала стать учите-
лем и  никогда не задумывалась об 
этом. Но так получилось.  

Я верю в жизненный случай. В 
моей жизни часто получалось 
именно так, как получалось. Окон-
чив школу, я поступила  в педаго-
гический институт на преподава-
теля «Русского языка и лите-
ратуры». Постепенно мне стало 
нравиться то, на что пал мой 
выбор  и после окончания  инсти-
тута я пришла преподавателем в 
школу №91.  

Моя профессия – это то, что 
мне по душе. И именно так полу-
чилось, что моей профессией ста-
ла профессия учитель.  
Аня: Значит вы не пожалели, что 
выбрали такую профессию? 
Л.А.: Знаешь, Аня, я по натуре 
трудоголик. Как-то я недавно смо-
трела телевизионную передачу 
про  людей «трудоголиков». Те-
перь точно могу  сказать, что 
характеристика трудоголиков пол-
ностью мне подходит.  Моя 
профессия, это именно то дело, 
где нужно много сил, здоровья и 
много терпения. Поэтому  моя 
«закалка к вечному труду» и 
работа – это то, что не может 
приносить разочарование. 
Аня: У школы юбилей, 60 лет! 
Много ли изменилось за это 
время? 
Л.А:  Конечно, много. Самое глав-
ное  изменение,    это,   конечно,  

 

ученики и учителя 91-ой. Школа  
тоже стала более современной, 
ведь каждый год мы делаем все 
для того, чтобы нашим ученикам 
было максимально удобно  в ней 
учиться. 

В этом году наша школа пере-
шла на автономную структуру и  
этому способствовала поддержка 
главы Администрации города С.В. 
Давыдова на улучшение школы. 
Благодаря чему мы полностью вос-
становили пристрой школы и 
школьную площадку. Это тоже 
изменения  в лучшую сторону 

«Строгая, но справедливая» 
Аня:  Школа – ваш второй дом, 
сколько  было выпусков при вашем 
руководстве? 
Л.А.: Честно говоря, выпусков 
действительно было много. Много 
детей вышло из этих стен за время 
моего руководства, но что самое 
главное, что в каждом выпуске 
были такие ребята, которых не 
можешь забыть. 
Аня: Вы были строгим учителем? 
Л.А.: Да. Как говорили мои выпус-
кники, «строгая, но справедливая» 
Аня: Самый яркий момент в вашей 
педагогической деятельности? 
Л.А.: Это очень трудный вопрос. На 
самом деле праздники – это дело 
хорошее, но я больше люблю тру-
довые будни. 
Аня:  Правда? 
Л.А.: Да, как не странно. Мне нра-
вится каждый  день решать постав-
ленные задачи и находить на них 
решения. Я чувствую себя «белкой 
в колесе». 
Аня:  А у вас есть любимое занятие, 
хобби? 
Л.А.: Я очень люблю природу Урала. 
Леса – это моё. Путешествия за 
границу  были, но Урал  с его места- 
ми берёт свое. У меня много люби – 
мых   мест,   но   выделить   какое-то  

конкретное не могу: и Тургояк,  и 
Аркаим, и поход за грибами и 
просто пикник. Я люблю нашу 
природу и в свободное время пы-
таюсь  больше бывать на свежем 
воздухе.  
Аня:  А чтобы вы пожелали и 
нашим учителям, учащимся и их 
родителям  в  праздник «День 
учителя»? 

Л.А.: Всех учителей 91 школы я 
рада поздравить с юбилеем 

школы и с «Днём учителя»! И с 
большим удовольствием 

пожелаю всем: 

В первую очередь, 
крепкого здоровья. 

Во-вторых, семейного 
благополучия. 

И, конечно, хорошего 
настроения и  достойных 

учеников! 
С директором школы 

Людмилой Александровной 
Ивановой  

  беседовала Анна Климко 

Стр.4 
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Необычный день 
Этот день начался необычно. Ут-

ром в фойе школы играла музыка. 
Это было так неожиданно! Когда в 
школу заходили учителя, ученики 
бурно их приветствовали, поздрав-
ляли.  

Еще по всей школе были развеша-
ны воздушные шарики, открытки, 
стен.газеты и поздравления.  

 

Весь день в  школе было шумно: 
кто-то искал учителей, чтобы поздра-
вить с праздником, кто-то готовился 
к концерту, ну а кто-то просто 
торопился на свой урок.  

В этот день в нашем классе пер-
вым уроком была биология. Мы заш-
ли в кабинет и, к нашему удивлению 
(а для некоторых даже к радости), 
вместо настоящего учителя в каби-
нете нас ждали ученицы старших 
классов. На уроке к нам зашел дирек-
тор – ученик 10-а класса Давыдов 
Кирилл. 

После биологии у нас была исто-
рия. Здесь для нас подготовили  инте-
ресную викторину.  

Последним уроком у нас была ал-
гебра. Мы выполняли самостоятель-
ную работу, а в конце решали задач-
ки. Нам дали интересную логическую 
задачку, но, к сожалению, мы не 
успели её решить – уроки-то были 
сокращенные! 

После уроков в актовом зале сос-
тоялся концерт. На нём выступал 
весь наш класс. Мы пели песню под 
гитару для учителей. Когда концерт 
начался, мы все волновались. Думаю, 
наше выступление понравилось всем 
учителям. 

Залалова Эльвина 
ученица 7-а класса 

 

В пятницу, 30 сентября в нашей 
школе творилось что-то 

невероятное! С самого утра все 
ученики бегали с 

поздравлениями за учителями, 
старшеклассники готовились 

проводить уроки, а ученики… 
постойте! Понравился ли этот 
день ученикам? Конечно, но 
давайте спросим это у самих 

учеников и «учителей». 
 

Каково это – быть учителем? 
Этот день помог ребятам понять, как 

тяжело быть учителем. Некоторые да-
же сделали открытие, что педагоги, 
оказывается, готовятся к 5-–6 урокам: 
ищут интересный материал, составляют 
конспекты уроков. И так каждый день! 
Но в этот день вместо настоящих учите-
лей уроки вели обычные школьники. 

Этот день запомнится всем! 
Администрация школы так же сос-

тояла из учеников. Им необходимо бы-
ло посетить все классы и проверить ра-
боту «учителей»,  так же приходилось 
решать множество несложных воп-
росов. 

По итогам дня могу сказать, что 
все «работники школы» справились с 
поставленной задачей на «отлично»! У 
всех школьников осталось хорошее 
впечатление о минувшем дне. 

После трудового дня в актовом 
зале нашей школы состоялся праздни-
ный концерт, посвященный нашим учи-
телям, в котором участвовали ученики 
школы.  

Учителя играли роль посетителей 
кафе «Учительские посиделки».Им 
было предоставлено меню, в состав 
которого входило множество дико-
винных «десертов» и «закусок». Все 
блюда были составлены из номеров 
выступающих. Все учителя получили 
остались довольны концертом.  

Хотелось бы еще раз 
поздравить учителей с прошедшим 
праздником и пожелать крепкого 
здоровья, послушных учеников и 
отличного настроения! 

«Директор» школы  

Давыдов Кирилл ученик 10-а класса 
 

Если бы все уроки были такими веселыми… 

Праздничный концерт! Танцует ансамбль «Ералаш» 

Дарья Назарова в роли учителя физики 
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У каждого человека есть свое 
любимое время года: у кого зима, 
весна или осень, а у меня лето. 

Этим летом я ездил на озеро 
Увильды. Купался, ходил за грибами, 
рыбачил. Папа у меня заядлый ры-
бак, он с детства приучает меня к 

этому интересному занятию. Это 
так здорово, когда рыба клюет, и 
ты ее сам подсекаешь и вы-
таскиваешь на берег. А потом папа 
из пойманной рыбы варит ап-
петитную уху на костре в солдат-
ском котелке. 

Вечерами мы сидели возле 
костра и рассказывали всякие 
страшные истории. Мне было не-
много страшно, если честно! 

 

бережной Макарова. По ней мы 
дошли до стрелки Васильевского 
острова, на которой величаво стоят 
Ростральные колонны. На следующий  
день мы гуляли по Дворцовой 
площади, фотографировались у Алек-
сандровской колонны и у знаменитых 
Атлантов, держащих  свод Эрмита-
жа. Затем посетили Петропав-
ловскую крепость, с которой нача-
лось  в 1703 г. строительство Санкт-
Петербурга. Основал этот город на 
берегу реки Невы великий русский 
царь Петр I. 

Я видела Зимний дворец, Кунст-
камеру, Казанский собор, храм Вос-
кресения Христова Спас на Крови, 
Исаакиевский собор. 

  

Этим летом мы с мамой 
посетили один из самых красивых 
городов мира – Санкт-Петербург. 
Этот город по праву называют «Се-
верной столицей». 

Знакомство с этим прекрасным 
городом мы начали с прогулки по на - 
 

Лето, ах лето… Как долго мы 
его ждем в течение года, и как бы-
стро оно пролетает! 

Этим летом я отдыхала у 
бабушки на даче, которая нахо-
дится недалеко от озера Кум-Куль. 
Скучать мне не пришлось: моя 
бабушка выращивает овощи, и за-
бота о грядках легла на мои плечи. 
В течение сезона я помогала 
ухаживать за огородом: сажала, 
поливала, удобряла, пропалывала.  

А еще моя бабушка очень 
любит цветы. У нее весь сад в 
цветах. И у меня была своя клум-
ба, где я сама посеяла ромашки и 
астры. 

Кулипанова Ксения  
ученица  5-б класса 

 

Также  мы ездили  в Петергоф - 
загородную резиденцию русских 
царей. 

В Петергофе мы увидели 
каскады великолепных  фонтанов, 
домик Петра I, который выходит на 
Финский залив. О Санкт-Петербурге 
можно рассказывать еще очень мно-
го: как разводят мосты, что в Питере 
одно из самых глубоких метро в ми-
ре, которое прорыто под Невой, 
какие здесь красивые и многочислен-
ные  каналы, а летом белые ночи. 

 Мне очень понравилось 
наше путешествие в этот прекрас-
ный город на Неве!  

В Питере побывала  
Рукина Софья, ученица  5-б класса. 

 

Человеку свойственно мечтать о 
том, чего сейчас у него нет. 

Например, ученики мечтают о 
лете, когда сидят на уроках, когда 
зубрят параграфы или готовятся к 

контрольной. А когда лето 
наконец-то приходит, многие не 
знают, чем себя занять, потому 

что лето – просто приятная пора 
отдыха… Ох, сейчас бы снова в 

лето… 

Лето – это здорово! Если бы я 
поймал золотую рыбку, то одним из 
моих желаний было, чтобы лето 
никогда не заканчивалось. 

Гаврилюк  Владислав  
ученик 5-а класса 
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Мраморная пещера 
Мы с классом побывали в 

Мраморной пещере. В первом зале 
все было хорошо видно. Во второй 
грот мы уже ползли с включенными 
фонариками – когда мы все вы-
ключили фонарики, оказалось, что там 
совсем темно, и только тоненький 
лучик пробивался через толщу камня. 

Обратно мы выходили очень орга-
низованно – мальчики освещали нам 
путь. Выход обратно был очень узкий. 
Там было что-то вроде ступеньки, оче-
нь большой. Забираться туда было ме-
ньшей проблемой, чем спускаться. Я 
испугалась, когда поняла, что не могу 
нащупать под ногами пол. Прыгать 
было страшно, и я еле слезла по кам-
ням. 

За ступенькой была лужа грязи, и, 
когда мы вышли из пещеры, мы поня-
ли, что обувь у всех грязная. Нам 
предложили пройти в другой грот, но 
мы отказались – он нам показался 
слишком узким и опасным. 

Далее мы пошли на гору Сугомак. 
Гора не такая и высокая, всего 600м, 
но подъем был тяжелым.  

Но когда мы поднялись на вер-
шину горы, поняли, что  пришли мы 
сюда не зря. С горы открывался по-
разительный вид - как на ладони был 
Кыштым, были видны леса и горы 
вдали... Поразительное зрелище, от 
которого не хотелось отрываться. В 
лицо дул ветер, я смотрела вниз и 
ощущала восторг, переходящий в 
какую-то эйфорию. 

Далее шло «посвящение в туристы». 
Для этого была взята походная палка, 
которой всем прикасались к плечам и к 
спине. После того, как весь класс 
посвятили, Ирина Федоровна попроси-
ла экскурсовода, что бы ее тоже 
посвятили в туристы. Это было весело! 

 

Когда мы спустились вниз, нашли 
хорошую полянку и дружно перекуси-
ли, после этого мальчики убежали 
играть в футбол, а девочки гуляли, 
ходили к роднику. 

Время пролетело незаметно, и вот 
мы уже собрали вещи и вернулись к 
автобусу. 

Мне понравилась с атмосфера об-
щения – класс стал дружнее, все друг 
другу помогали: подавали руки, осве-
щали путь, пере-давали вещи, подбад-
ривали совсем уставших. Я с удоволь-
ствием поеду в следующую поездку, 
буду открывать для себя новые места 
родного края. 

Старостина Александра, 
ученица 7-а класса 
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Как много тайн хранит 
Уральская земля! Перед 

туристом появляется множество 
нелегких задач: открывать для 

себя новые места, знакомиться с 
новыми памятниками природы и 

обязательно пройти 
интересными маршрутами по 
нашему прекрасному Уралу. 

Ничья 
Мы приехали в Кыштым и 

посетили красивый собор, многие 
поставили свечи. 

Мы посетили Мраморную пеще-
ру, взбирались на гору Сугомак. 
Подъем оказался очень крутой. Но 
панорама с горы была великолеп-
ная: Кыштым, Озёрск, синяя гладь 
 

Экскурсия в Сугомакские пещеры удалась! 

озер и огромный сосновый лес. 
После пикника мальчики играли в 
футбол. Состязание окончилось с 
равным счетом. 

Котеленец Яна  
Ученица 6-б класса 

Эта поездка сплотила весь 
класс 
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После первой недели учебы очень хочется отдохнуть, расслабиться  

на природе с друзьями, ведь после каникул очень непросто влиться в 

школьную атмосферу.  Выбраться на озеро Тургояк удалось группе  

нашей школы, состоящей из учащихся  трёх классов (10а, 10б и 7в) вместе 

со своим классным руководителем Г.Э. Ежовой. 

Экстремальное путешествие 
До поляны мы шли пешком, 

спускаясь по крутым горкам. Шли мы в 
линеечку чтобы случайно не толкнуть 
кого-нибудь. Для того, чтобы спустить-
ся к озеру, нам (как утята), пришлось 
присесть и ползти на корточках вниз, 
т.к. холмы были скользкими наконец 
спустились, все достали свои фотоап-
параты и запечатлели себя на фоне жи-
вописной природы. Да, было очень 
красиво! 

Местная легенда гласит, что озеро 
принимает не всех. Если кто-то не 
понравится озеру, то сразу меняется 
погода, которая прогоняет нежелан-
ного гостя. Нам повезло. Погода была  

Поездки нужны, поездки важны! 
Путешествие наше началось рано 

утром со сбора около школы.Жители 
ближайших домов тогда могли наблю-
дать следующую картину: ребята со 
всевозможным количеством пакетов, 
рюкзаков и сумок со всех сторон 
собирались к  крыльцу школы.  Мне 
даже показалось, что поездка для ре-
бят, пусть это будет  несколько часов, - 
серьёзное испытание, ради которого и 
килограммы тягать нетрудно.  

Чтобы добраться до места назна-
чения, необходимо было сесть в авто-
бус. И с этого момента началось увле-
кательное путешествие. 

Вот мы и на месте! Перед нами 
распростёрся, как на ладони, бескрай-
ний Тургояк.   

Гулять на свежем воздухе - это 
замечательно! А еще лучше - устроить 
пикник на природе да под тёплыми 
солнечными лучами! Вот тут-то тайна 
килограммовых сумок и раскрыта, ведь 
пикник удался на славу! Много вкусного 
было отведано, получена масса 
удовольствия и, конечно же,  хорошего 
настроения! 

Поездки нужны, поездки важны! 
Спасибо нашему классному руководи-
телю, Галине Эдуардовне Ежовой, кото-
рая собрала всех нас в такой большой 
дружной компании.  

Тургояк - это замечательное место 
отдыха, и мы уверены, что мы ещё 
вернёмся!!!  

Позитивным настроением 
поделилась Анна Климко, 10-а класс 

 

замечательная: осенняя, но теплая. 
До поляны мы дошли по узкой 

тропи ночке, а справа был обрыв на 
достаточно большой высоте от озера. 
Дух захватывало! Вот мы и добрались 
до нашей поляночки. Все сразу 
разложили пледы и еду, ну а кто-то 
достал бинокль или спустился к озеру, 
ну а кто-то просто отдыхал, наслажда-
ясь красотой озера Тургояк. 

На озере побывала Катя 
Власова, 10-а класс 
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